

## ARÉVALO DE LA SIERRA

■ **GARAGÜETA** REDACTADO EL INFORME PARA LA DECLARACIÓN DE RESERVA NATURAL DEL ACEBAL

# Los vecinos abren una empresa para comercializar el acebo

Un total de 16 socios son los promotores de la iniciativa que se estrena estas navidades

N. F.  
Soria

El valor añadido de la producción y transformación del acebo se quedará estas Navidades, por primera vez, en el municipio de Arévalo de la Sierra, gracias a la apertura de la empresa El Acebalillo que ha comenzado a trabajar estos días. Dieciséis vecinos del municipio son los promotores de este proyecto que era uno de los principales objetivos desde que se formaron los grupos de trabajo para revitalizar la comarca y aprovechar uno de los recursos naturales más importantes de la zona, el acebo que se obtiene de Garagüeta.

El proyecto es una iniciativa particular de los vecinos que son los que han desembolsado el dinero necesario para que la empresa empiece a funcionar. Los primeros pasos que se han dado están relacionados con la campaña de promoción y comercialización que se ha llevado a cabo en Soria, a través del reparto de los primeros catálogos y en provincias como Barcelona y Valencia que tienen una larga tradición de compra de acebo en Navidad.

La empresa, que funciona por ahora en unos locales que ha cedido el Ayuntamiento de Arévalo de la Sierra, tiene como objetivo elaborar centros y cestas de acebo que se destinarán a la venta. La entrada en funcionamiento de esta empresa ha cumplido



Estos días han comenzado las podas y las limpiezas en el acebal de Garagüeta

V. G.

con EL objetivo de “conseguir que el valor añadido por la producción y venta del acebo se quede en la comarca”, según explicó una de las promotoras, Cristina Martínez. Hasta la fecha, los vecinos de Arévalo son los que han mantenido, con la limpieza y las podas habituales, el acebal de Garagüeta y las ramillas ornamentales se vendían en bruto a em-

presas que se encargaban de la elaboración de objetos de adorno navideño.

La Asociación de Mujeres de Arévalo, en colaboración con el Ayuntamiento, lleva trabajando varias campañas navideñas para promocionar el acebo de Garagüeta. Mientras tanto, el Ayuntamiento del municipio espera la declaración, por parte de la Jun-

ta de Castilla y León, de Reserva Natural para el acebal de Garagüeta. Según explicó el alcalde, Miguel Arancón, el proyecto se encuentra redactado por el Servicio de Medio Ambiente de la Junta de Castilla y León y se tiene que remitir a la Consejería para que dé el visto bueno a esta declaración que busca la protección del espacio natural.